

Cette année, notre école a travaillé sur le thème de la musique classique...

C'est ce même thème qui vous a été présenté le 8 Juin 2012¹ lors de notre spectacle de fin d'année : A peu près Pierre et le Loup...

Comme chaque année, les cinq classes ont centré leur travail sur un thème directeur. Cette année, il s'agissait de la musique classique.

Venez découvrir (ou redécouvrir) les images de ce merveilleux spectacle enregistré le Samedi 8 Juin 2012 à notre école...

[Rendez-vous sur notre espace "Dailymotion"...](#)